
Bericht: 
 
Die BfB-Fraktion stellt folgenden Antrag: 
 
„Um den Überblick über notwendige, sinnvolle und gewünschte Sanierungs- und 
Erweiterungswünsche an unseren Sportplätzen zu vervollständigen, beantragen wir, 
dass die Stadt – nachdem für die Sportanlagen des HFC sowie des TuS Sillenstede 
entsprechende Wünsche und Konzepte vorliegen – an Schwarz-Weiß Middelsfähr 
herantritt, um auch hier einen möglicherweise bestehenden Bedarf zu ermitteln. Rat und 
Verwaltung sollten den Gesamtbedarf kennen, bevor über Einzelprojekte entschieden 
wird, damit wir allen möglichst gleichermaßen gerecht werden, uns insgesamt aber nicht 
verheben. 
 
Außerdem bitten wir in diesem Zusammenhang um eine Darstellung der künftigen 
Schuldenentwicklung unter Einbeziehung aller größeren aktuell diskutierten Projekte wie 
Sportplatzsanierung, Weiterentwicklung des Aqua-Toll und Schulsanierung. Hier sollte 
zur Veranschaulichung eine nach jeweiligem Kenntnisstand angefertigte 
„Maximalumfangsliste“ aufgestellt und – etwa nach Bereisung der Schulen - 
fortgeschrieben werden, damit wir sehen, wie groß der Gesamtumfang möglicher 
Investitionen ist und um daraus Rückschlüsse zu erhalten, in welchen Proportionen wir 
die Projekte eventuell zurückschrauben müssen.“ 


